
会長挨拶
　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　粟ヶ岳スカイランニング実行委員長の
佐藤卓之様、県議会開催中のご多忙のと
ころ当クラブのために卓話を頂けるこ
と、本当に有難うございます。
　愛着のある粟ヶ岳でトレイルランが行
われることは、嬉しい限りです。
　三条南クラブの木村 譲さん、そしてエ

ド君ようこそ。
　オリンピックも後半なってようやく平昌を「ピョンチャン」
と言えるようになりました。2月18日、スピードスケート女
子500mで小平奈緒選手が金メダルを獲得した。おめでとう
の後、韓国のイ サンファ選手に駆け寄り抱きしめるところ
にやられた。歳のせいでもありますが感動することが多かっ
たオリンピックでした。
　今日で2月も御終いです。
　知らなくてもどうでもよい話ですが、この時期になると気
になる話をしてみたいと思います。
2月はどうして28日しか無いのでしょうか
　現在の太陽暦の元となる暦が作られたのは、2000年以上も
前、紀元前のローマで、主に農耕の為の暦でした。農作業を
しない冬の間は暦が必要でなく、暦は現在の３月から始まっ

て現在の12月で終わっていました。
　その後に多分、太陽が天の赤道上に来る春分の日
を1年の始まりの日、1月1日にしていました。
　最初の月を31日、次の月を30日とし、大小の月が
交互で最後の月で1年が365日になるよう調整月でし
た。平年は29日、閏年は30日までとしました。
　ローマの独裁官ユリウス・カエサルは、5番目の
月生まれでした。月の名前に自身の名前を入れユリ
ウス（英語読み：ジュライ）と改名し、そして11番
目の月を現在の1月にして仕舞いました。ユリウ
ス・カエサルは、終身独裁官なる役職名を自ら付け
て絶対権力者でした。殺されることも予期して遺言
をしました。暗殺され「ブルータスお前もか」の台
詞を残しました。
　そのカエサルの遺言により初代ローマ皇帝となっ
たアウグスタスも、誕生月の6番目の月に自身の名
を付けました。その月をアウグスタス（英語読み：
オーガスト）と改名しました。現在の８月になりま
す。8月は、小の月なので31日まである大の月に変
更しました。その犠牲になったのが最後の月である
現在の2月です。そのため、今でも一番短い月は2月
ということになっているのだそうです。
　隣の大国では、絶対権力者が誕生しようとしてい
ます。中央委員会党書記の任期は5年で2回までと
なっている規程を、何回もできるように変更するの
だそうです。月の日数を変えなければと心配です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「3月ロータリーレートのご案内」
　3月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎新保ガバナー事務所より
　「2018-19年度ロータリー財団地区補助金の申請受
付について」

　　　締切日　2018年3月31日（土）必着
◎三条市青少年健全育成ネットワーク懇談会のご案内
　　　日　時　3月7日（水）午後7時
　　　会　場　三条ものづくり学校 1階プレールーム
◎新竹城中RCより
　「創立25周年記念式典のご案内」
　　　日　時　3月27日（火）　18：00～
　　　会　場　新竹国賓大飯店
◎地区ローターアクト委員会より
　「第3回地区行事 本登録のご案内」
　　　開催日　4月14日（土）～15日（日）
　　　場　所　上越清里星のふるさと館

ニコニコBOX
三条南RC  木村 譲様
　本日はおじゃまします。よろしくお願いします。
小出子恵出会長
　佐藤卓之様、御多忙のところ卓話ありがとうござい
ます。粟ケ岳トレイルランの成功を祈っています。

松永一義さん
　三条成人式サポート協会に皆より御協力ありがと
うございます。

　佐藤様の卓話楽しみです。
荻根澤隆雄さん
　先週金曜日、野崎会員のお膳立てで楽しい会食が
出来ました。ありがとうございました。今日は地
区研修協議会実行委員会打合せです。宜しく！

五十嵐昭一さん
　2月末になりました。今度は雪の季節が終ること
を祈念します。

　佐藤様の卓話に期待して。
野水靖之さん
　久しぶりの参加で申し訳ありません。
吉井直樹さん
　2月も終りになり、冬から春への変化を少しづつ
感じてきました。暖かくなると元気が出ます。

　本日佐藤様、卓話宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　二週間妻と一緒に入院していた子どもが無事に退
院しました。不安で一杯だった入院前に川瀬先生
から｢そんなにタチの悪い病気ではない｣とおっし
ゃっていただいたことに勇気をもらいました。あ
りがとうございます！

柳取崇之さん
　先週、5人目の孫が産まれました。元気に成長し
て欲しいです。

　佐藤様、本日卓話宜しく御願いします。
衛藤泰男さん
　やっと除雪作業から開放されました。
　佐藤卓之様、卓話ありがとうございます。
江部卓城さん
　今年は大雪に悩まされましたが、ようやく春の訪
れの兆しが！うれしいです。

　佐藤卓之県議様、卓話楽しみにしております。
中村和彦さん
　やっと雪から開放されます。
　佐藤様、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪の心配も少しなくなりました。早く春が来ると
いいですね。
　本日の佐藤さんの卓話を楽しみにしております。
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【ヴィジター】
 ・三条南RC　木村　譲さん
 ・米山奨学生
　 ペニャ ゴンザレス, ルイス エドアルド君

【ゲスト】
 ・粟ヶ岳スカイランニング実行委員長
　　　　　　　　　　　佐藤　卓之 様
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■先々週出席率：83.64％
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クラブと地区の変革をめざそう

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場／三条市旭町２－５－１０
　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

【先週のメークアップ】
［2.15］三条東RCへ
 ・小林敏信さん、　渡辺良一さん、
 ・佐野勝榮さん、　熊倉昌平さん、
 ・丸山行彦さん、　小林卓哉さん、
 ・五十嵐昭一さん、菊池　渉さん、
 ・石橋育於さん　　　　　　（9名）
［2.15］加茂RCへ
 ・柳取崇之さん、　加藤紋次郎さん、
 ・西山徳芳さん
［2.15］三条ローターアクトへ
 ・衛藤泰男さん、　中村信一さん
［2.17］第2回R財団セミナー・
　　　　補助金管理セミナー（新潟）へ
 ・松永一義さん、　野崎喜一郎さん、
 ・吉井直樹さん
［2.19］三条南RCへ
 ・杉山幸英さん、　五十嵐博宣さん
［2.20］三条北RCへ
 ・杉山幸英さん、　中條克俊さん
［2.22］三条東RCへ
 ・杉山幸英さん、　柳取崇之さん
［2.24］障がい者就労促進・地区財団
　　　　活動資金活用セミナー（新潟）へ
 ・野崎喜一郎さん
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熊倉昌平さん
　新潟県議会議員 佐藤卓之様、ご多忙のところ本日
は卓話ありがとうございます。益々のご活躍をお
祈り申し上げます。
近藤雄介さん
　佐藤県議、今日は大変ご多用の所ありがとうござ
います。
若槻八十彦さん
　やっと雪がとけ始めましたネ。
石橋育於さん
　本日早退させていただきます。
川瀬康裕さん、　中村信一さん、　小林吾郎さん、
杉山幸英さん、　牧　利幸さん、　木村文夫さん、
歸山　肇さん、　船越良則さん、　金子俊郎さん、
関川　博さん、　小越憲泰さん、　斎藤弘文さん、
五十嵐博宣さん、米山智哉さん、　丸山行彦さん、
野崎喜一郎さん、明田川賢一さん、高橋　司さん、
石黒良行さん
　佐藤卓之様、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月28日分　￥      42,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    987,000

「卓　話」
「粟ヶ岳バーティカルキロメーター世界大会へ」
　～トレイルランニング大会開催による
　　　　　　　下田地域活性化の取り組み～
　　　　　　　　　粟ヶ岳スカイランニング実行委員会

　実行委員長　佐藤　卓之 様
１．トレイルランニングって何？
　オフロードを走る、陸上競技
　的なトレイルランニング
　登山道を走る、登山競技的な
　要素が強いスカイランニング
　どちらも自然の中で、楽しん
　で走るスポーツ

欧米で盛ん。日本では、戦後より富士登山競争が
行われてきた
※「バーティカルキロメーター」は山頂まで一気
　　に駆け上がるカテゴリーの名称
２．プロトレイルランナー松永紘明氏との出会い
粟ヶ岳をトレーニングコースとして普段から毎日
何往復も
新潟県内で5つの大会をプロデュース
「粟ヶ岳はとにかく素晴らしい！」
「粟ヶ岳をトレイルランの聖地に！」
「最終目標はランナーの移住者を！」
地元の皆さんが触発されて協力
人口減少への危機感と人情味あふれる下田地域の
住民性

３．昨年の取り組み（9月30日、10月1日の2日間開催）
一昨年6月第一回粟ヶ岳バーティカルキロメーター
開催、直後より実行委員長に
地域の活性化につながらなければ意味がない
個人的な大会コンセプト
「走る喜び、応援する喜び、支える喜び」

地元の皆様をメンバーに加え実行委員会を組織。
市役所と県三条地域振興局が事務局的な役割
でサポート
合計9回の実行委員会と越後カントリートレ
イル視察会を行う

大会は、課題は残るものの趣旨としては想定以上
の大成功をおさめる
※終了後、國定市長から、「世界大会を開くには
　どうしたらいいですか」！？

４．本年の取り組み
三条市が全面的にバックアップ、ワールドサーキッ
トツアー誘致を視野

※一方で、地域の主体性をどうやって保つか、取
　り組みの輪を広げるにはどうすればよいかが課
　題。（しただの郷学園、地域おこし協力隊etc.）

4月21日（土）開催（レースレギュレーション、
　　　　　　　　　　ワールドサーキット日程）
バーティカルキロメーターは日本選手権として開催
スカイレースは、15㎞と4㎞の2種類

５．将来の目標
日本中、海外からも選手が集まる大きな大会に
下田地域や三条市内で認知度を向上させ、おもて
なしの力をUP

下田の自然と親しみつつスポーツをする競技人口
のすそ野を広げる
ひいては、下田の自然に対する愛着や誇りの機運
を高めることにつなげる。
※このような、活動そのものが地域活性化！

ご清聴ありがとうございました。
一歩一歩、地元の皆さんとともに出来ることから一
つずつ取り組んでいきたいと思っております。
皆様方の応援をよろしくお願いいたします。
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川瀬康裕 会員に
「ポール・ハリス・ソサエティ」認証状
　　　　　　および記念バッジ授与

ポール・ハリス・ソサエティは、年次基金、ポリ
オプラス、または承認された財団補助金に、
毎年1,000米ドル以上をご寄付くださる方
を認証するプログラムで、財団に継続的な支
援を寄せてくださる寄付者の方々に感謝の
気持ちを示すことを目的としています。
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五十嵐博宣さん、米山智哉さん、　丸山行彦さん、
野崎喜一郎さん、明田川賢一さん、高橋　司さん、
石黒良行さん
　佐藤卓之様、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　2月28日分　￥      42,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    987,000

「卓　話」
「粟ヶ岳バーティカルキロメーター世界大会へ」
　～トレイルランニング大会開催による
　　　　　　　下田地域活性化の取り組み～
　　　　　　　　　粟ヶ岳スカイランニング実行委員会

　実行委員長　佐藤　卓之 様
１．トレイルランニングって何？
　オフロードを走る、陸上競技
　的なトレイルランニング
　登山道を走る、登山競技的な
　要素が強いスカイランニング
　どちらも自然の中で、楽しん
　で走るスポーツ

欧米で盛ん。日本では、戦後より富士登山競争が
行われてきた
※「バーティカルキロメーター」は山頂まで一気
　　に駆け上がるカテゴリーの名称
２．プロトレイルランナー松永紘明氏との出会い
粟ヶ岳をトレーニングコースとして普段から毎日
何往復も
新潟県内で5つの大会をプロデュース
「粟ヶ岳はとにかく素晴らしい！」
「粟ヶ岳をトレイルランの聖地に！」
「最終目標はランナーの移住者を！」
地元の皆さんが触発されて協力
人口減少への危機感と人情味あふれる下田地域の
住民性

３．昨年の取り組み（9月30日、10月1日の2日間開催）
一昨年6月第一回粟ヶ岳バーティカルキロメーター
開催、直後より実行委員長に
地域の活性化につながらなければ意味がない
個人的な大会コンセプト
「走る喜び、応援する喜び、支える喜び」

地元の皆様をメンバーに加え実行委員会を組織。
市役所と県三条地域振興局が事務局的な役割
でサポート
合計9回の実行委員会と越後カントリートレ
イル視察会を行う

大会は、課題は残るものの趣旨としては想定以上
の大成功をおさめる
※終了後、國定市長から、「世界大会を開くには
　どうしたらいいですか」！？

４．本年の取り組み
三条市が全面的にバックアップ、ワールドサーキッ
トツアー誘致を視野

※一方で、地域の主体性をどうやって保つか、取
　り組みの輪を広げるにはどうすればよいかが課
　題。（しただの郷学園、地域おこし協力隊etc.）

4月21日（土）開催（レースレギュレーション、
　　　　　　　　　　ワールドサーキット日程）
バーティカルキロメーターは日本選手権として開催
スカイレースは、15㎞と4㎞の2種類

５．将来の目標
日本中、海外からも選手が集まる大きな大会に
下田地域や三条市内で認知度を向上させ、おもて
なしの力をUP

下田の自然と親しみつつスポーツをする競技人口
のすそ野を広げる
ひいては、下田の自然に対する愛着や誇りの機運
を高めることにつなげる。
※このような、活動そのものが地域活性化！

ご清聴ありがとうございました。
一歩一歩、地元の皆さんとともに出来ることから一
つずつ取り組んでいきたいと思っております。
皆様方の応援をよろしくお願いいたします。
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会長挨拶
　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　粟ヶ岳スカイランニング実行委員長の
佐藤卓之様、県議会開催中のご多忙のと
ころ当クラブのために卓話を頂けるこ
と、本当に有難うございます。
　愛着のある粟ヶ岳でトレイルランが行
われることは、嬉しい限りです。
　三条南クラブの木村 譲さん、そしてエ

ド君ようこそ。
　オリンピックも後半なってようやく平昌を「ピョンチャン」
と言えるようになりました。2月18日、スピードスケート女
子500mで小平奈緒選手が金メダルを獲得した。おめでとう
の後、韓国のイ サンファ選手に駆け寄り抱きしめるところ
にやられた。歳のせいでもありますが感動することが多かっ
たオリンピックでした。
　今日で2月も御終いです。
　知らなくてもどうでもよい話ですが、この時期になると気
になる話をしてみたいと思います。
2月はどうして28日しか無いのでしょうか
　現在の太陽暦の元となる暦が作られたのは、2000年以上も
前、紀元前のローマで、主に農耕の為の暦でした。農作業を
しない冬の間は暦が必要でなく、暦は現在の３月から始まっ

て現在の12月で終わっていました。
　その後に多分、太陽が天の赤道上に来る春分の日
を1年の始まりの日、1月1日にしていました。
　最初の月を31日、次の月を30日とし、大小の月が
交互で最後の月で1年が365日になるよう調整月でし
た。平年は29日、閏年は30日までとしました。
　ローマの独裁官ユリウス・カエサルは、5番目の
月生まれでした。月の名前に自身の名前を入れユリ
ウス（英語読み：ジュライ）と改名し、そして11番
目の月を現在の1月にして仕舞いました。ユリウ
ス・カエサルは、終身独裁官なる役職名を自ら付け
て絶対権力者でした。殺されることも予期して遺言
をしました。暗殺され「ブルータスお前もか」の台
詞を残しました。
　そのカエサルの遺言により初代ローマ皇帝となっ
たアウグスタスも、誕生月の6番目の月に自身の名
を付けました。その月をアウグスタス（英語読み：
オーガスト）と改名しました。現在の８月になりま
す。8月は、小の月なので31日まである大の月に変
更しました。その犠牲になったのが最後の月である
現在の2月です。そのため、今でも一番短い月は2月
ということになっているのだそうです。
　隣の大国では、絶対権力者が誕生しようとしてい
ます。中央委員会党書記の任期は5年で2回までと
なっている規程を、何回もできるように変更するの
だそうです。月の日数を変えなければと心配です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「3月ロータリーレートのご案内」
　3月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎新保ガバナー事務所より
　「2018-19年度ロータリー財団地区補助金の申請受
付について」

　　　締切日　2018年3月31日（土）必着
◎三条市青少年健全育成ネットワーク懇談会のご案内
　　　日　時　3月7日（水）午後7時
　　　会　場　三条ものづくり学校 1階プレールーム
◎新竹城中RCより
　「創立25周年記念式典のご案内」
　　　日　時　3月27日（火）　18：00～
　　　会　場　新竹国賓大飯店
◎地区ローターアクト委員会より
　「第3回地区行事 本登録のご案内」
　　　開催日　4月14日（土）～15日（日）
　　　場　所　上越清里星のふるさと館

ニコニコBOX
三条南RC  木村 譲様
　本日はおじゃまします。よろしくお願いします。
小出子恵出会長
　佐藤卓之様、御多忙のところ卓話ありがとうござい
ます。粟ケ岳トレイルランの成功を祈っています。

松永一義さん
　三条成人式サポート協会に皆より御協力ありがと
うございます。

　佐藤様の卓話楽しみです。
荻根澤隆雄さん
　先週金曜日、野崎会員のお膳立てで楽しい会食が
出来ました。ありがとうございました。今日は地
区研修協議会実行委員会打合せです。宜しく！

五十嵐昭一さん
　2月末になりました。今度は雪の季節が終ること
を祈念します。

　佐藤様の卓話に期待して。
野水靖之さん
　久しぶりの参加で申し訳ありません。
吉井直樹さん
　2月も終りになり、冬から春への変化を少しづつ
感じてきました。暖かくなると元気が出ます。

　本日佐藤様、卓話宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　二週間妻と一緒に入院していた子どもが無事に退
院しました。不安で一杯だった入院前に川瀬先生
から｢そんなにタチの悪い病気ではない｣とおっし
ゃっていただいたことに勇気をもらいました。あ
りがとうございます！

柳取崇之さん
　先週、5人目の孫が産まれました。元気に成長し
て欲しいです。

　佐藤様、本日卓話宜しく御願いします。
衛藤泰男さん
　やっと除雪作業から開放されました。
　佐藤卓之様、卓話ありがとうございます。
江部卓城さん
　今年は大雪に悩まされましたが、ようやく春の訪
れの兆しが！うれしいです。

　佐藤卓之県議様、卓話楽しみにしております。
中村和彦さん
　やっと雪から開放されます。
　佐藤様、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪の心配も少しなくなりました。早く春が来ると
いいですね。
　本日の佐藤さんの卓話を楽しみにしております。
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　　次々週例会　 3月21日　　休会（春分の日）

　　次 週 例 会　 3月14日　　「PETS準備」

会長挨拶
　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　粟ヶ岳スカイランニング実行委員長の
佐藤卓之様、県議会開催中のご多忙のと
ころ当クラブのために卓話を頂けるこ
と、本当に有難うございます。
　愛着のある粟ヶ岳でトレイルランが行
われることは、嬉しい限りです。
　三条南クラブの木村 譲さん、そしてエ

ド君ようこそ。
　オリンピックも後半なってようやく平昌を「ピョンチャン」
と言えるようになりました。2月18日、スピードスケート女
子500mで小平奈緒選手が金メダルを獲得した。おめでとう
の後、韓国のイ サンファ選手に駆け寄り抱きしめるところ
にやられた。歳のせいでもありますが感動することが多かっ
たオリンピックでした。
　今日で2月も御終いです。
　知らなくてもどうでもよい話ですが、この時期になると気
になる話をしてみたいと思います。
2月はどうして28日しか無いのでしょうか
　現在の太陽暦の元となる暦が作られたのは、2000年以上も
前、紀元前のローマで、主に農耕の為の暦でした。農作業を
しない冬の間は暦が必要でなく、暦は現在の３月から始まっ

て現在の12月で終わっていました。
　その後に多分、太陽が天の赤道上に来る春分の日
を1年の始まりの日、1月1日にしていました。
　最初の月を31日、次の月を30日とし、大小の月が
交互で最後の月で1年が365日になるよう調整月でし
た。平年は29日、閏年は30日までとしました。
　ローマの独裁官ユリウス・カエサルは、5番目の
月生まれでした。月の名前に自身の名前を入れユリ
ウス（英語読み：ジュライ）と改名し、そして11番
目の月を現在の1月にして仕舞いました。ユリウ
ス・カエサルは、終身独裁官なる役職名を自ら付け
て絶対権力者でした。殺されることも予期して遺言
をしました。暗殺され「ブルータスお前もか」の台
詞を残しました。
　そのカエサルの遺言により初代ローマ皇帝となっ
たアウグスタスも、誕生月の6番目の月に自身の名
を付けました。その月をアウグスタス（英語読み：
オーガスト）と改名しました。現在の８月になりま
す。8月は、小の月なので31日まである大の月に変
更しました。その犠牲になったのが最後の月である
現在の2月です。そのため、今でも一番短い月は2月
ということになっているのだそうです。
　隣の大国では、絶対権力者が誕生しようとしてい
ます。中央委員会党書記の任期は5年で2回までと
なっている規程を、何回もできるように変更するの
だそうです。月の日数を変えなければと心配です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「3月ロータリーレートのご案内」
　3月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎新保ガバナー事務所より
　「2018-19年度ロータリー財団地区補助金の申請受
付について」

　　　締切日　2018年3月31日（土）必着
◎三条市青少年健全育成ネットワーク懇談会のご案内
　　　日　時　3月7日（水）午後7時
　　　会　場　三条ものづくり学校 1階プレールーム
◎新竹城中RCより
　「創立25周年記念式典のご案内」
　　　日　時　3月27日（火）　18：00～
　　　会　場　新竹国賓大飯店
◎地区ローターアクト委員会より
　「第3回地区行事 本登録のご案内」
　　　開催日　4月14日（土）～15日（日）
　　　場　所　上越清里星のふるさと館

ニコニコBOX
三条南RC  木村 譲様
　本日はおじゃまします。よろしくお願いします。
小出子恵出会長
　佐藤卓之様、御多忙のところ卓話ありがとうござい
ます。粟ケ岳トレイルランの成功を祈っています。

松永一義さん
　三条成人式サポート協会に皆より御協力ありがと
うございます。

　佐藤様の卓話楽しみです。
荻根澤隆雄さん
　先週金曜日、野崎会員のお膳立てで楽しい会食が
出来ました。ありがとうございました。今日は地
区研修協議会実行委員会打合せです。宜しく！

五十嵐昭一さん
　2月末になりました。今度は雪の季節が終ること
を祈念します。

　佐藤様の卓話に期待して。
野水靖之さん
　久しぶりの参加で申し訳ありません。
吉井直樹さん
　2月も終りになり、冬から春への変化を少しづつ
感じてきました。暖かくなると元気が出ます。

　本日佐藤様、卓話宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　二週間妻と一緒に入院していた子どもが無事に退
院しました。不安で一杯だった入院前に川瀬先生
から｢そんなにタチの悪い病気ではない｣とおっし
ゃっていただいたことに勇気をもらいました。あ
りがとうございます！

柳取崇之さん
　先週、5人目の孫が産まれました。元気に成長し
て欲しいです。

　佐藤様、本日卓話宜しく御願いします。
衛藤泰男さん
　やっと除雪作業から開放されました。
　佐藤卓之様、卓話ありがとうございます。
江部卓城さん
　今年は大雪に悩まされましたが、ようやく春の訪
れの兆しが！うれしいです。

　佐藤卓之県議様、卓話楽しみにしております。
中村和彦さん
　やっと雪から開放されます。
　佐藤様、卓話ありがとうございます。
樺山　仁さん
　雪の心配も少しなくなりました。早く春が来ると
いいですね。
　本日の佐藤さんの卓話を楽しみにしております。

3月のお祝い
◎会員誕生祝
　 4日　浅野金治さん
　 8日　伊藤寛一さん
　11日　中林順一さん
　13日　衛藤泰男さん
　16日　小出子恵出さん
　24日　小林敏信さん

◎夫人誕生祝
　 7日　梶由美子さん　（英和さん）
　14日　矢吹英子さん　（信太郎さん）
　15日　関川由紀子さん（博さん）
　16日　熊倉恵子さん　（昌平さん）
　16日　杉山敏子さん　（幸英さん）
　17日　高橋恵子さん　（司さん）
　19日　小林由美子さん（敬典さん）

◎結婚記念祝
　 7日　西山徳芳さん　（厚子さん）
　16日　荻根澤隆雄さん（愛子さん）
　21日　小林吾郎さん　（幸さん）
　21日　中村信一さん　（玲子さん）
　21日　野崎喜一郎さん（ミチコさん）

◎100％出席賞
　19年　小越憲泰さん
　 9年　明田川賢一さん


